

Communiqué de presse
Lundi 10 décembre 2018



BOYCOTT DU CTA PAR LA FSU : amplifier la mobilisation contre la réforme du lycée est indispensable !

La réforme Blanquer du lycée va fragiliser l'accès au bac et à l'enseignement supérieur. Les conditions d'enseignement seront dégradées, l'offre éducative sera appauvrie. Elle sera différente entre les établissements et source d'inégalités et d'injustices pour les jeunes d'autant que l'accès au supérieur via Parcoursup dépend désormais étroitement des enseignements suivis au lycée.

Les enseignants sont mobilisés depuis plusieurs mois contre la réforme Blanquer. Les lycéens font aujourd'hui entendre avec force leur refus de réformes porteuses d'injustice, de sélection sociale et d'aggravation des inégalités territoriales.

Le ministre Blanquer doit l'entendre et ouvrir des discussions : la réforme du lycée ne peut s'appliquer en l'état.

C'est ce que le SNES et la FSU continueront à faire entendre avec force aux côtés des lycéens.